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Aos 11  (onze) dias do mês de abril de dois mil e vinte e três (2023), às 13:30 

horas, na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação, localizada à 

Rua Prudente de Moraes, nº 1.328, Centro, reuniram-se extraordinariamente 

os membros do Conselho Municipal do Fundo de Manutenção e 

Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da 

Educação (CACS-FUNDEB), com a participação do Secretário Municipal de 

Educação, Sr. Gustavo Felix Marçon e dos responsáveis pelo Setor de 

Transporte e Frota do Município, Srs. Anderson Murilo de Oliveira  e Marcos 

Roberto de Oliveira Cardoso. O Secretário Gustavo deu as boas vindas e 

agradeceu a presença de todos, passando a palavra para a Presidente do 

CACS-FUNDEB, Profª. Valéria Rosimeire Vicentin Moscato que também 

cumprimentou e agradeceu a presença dos Conselheiros e dos convidados, 

iniciando a reunião. Após, os convidados prestaram melhores esclarecimentos 

sobre a logística do Transporte Escolar no Município, dizendo que além do 

transporte urbano, também é realizado o transporte dos alunos da zona rural, 

do Projeto EJA noturno, alunos do noturno da EM. Prof. Ricieri Moratelli, além 

de viagens educacionais para outros Municípios, como exemplo o Zoológico 

na cidade de Bauru, acarretando horas extras e gastos com alimentação em 

viagens. O Srs. Anderson e Marcos explicaram que a atual administração está 

regularizando a situação de lotação dos ônibus escolares e também dos 

motoristas, visando um melhor atendimento aos alunos. O Conselheiro João 

Paulo Mori, que também trabalha na parte Administrativa da Prefeitura, 

explicou os trâmites e análise das autorizações de viagens aos motoristas, 

feitas previamente pelos Secretários Municipais. A Conselheira Alcineide 

mencionou que tem conhecimento do veículo Van da Educação que faz o 

transporte de crianças autistas juntos às escolas municipais, efetuando ainda 

a entrega de material escolar, de limpeza e descartável. O Secretário 

informou que também a Educação dispõe de um micro ônibus para o 

transporte de deficiente visuais, com piso baixo facilitando o acesso dos 

mesmos. A Conselheira Alcineide sugeriu a possibilidade do motorista 

registrar seu ponto de entrada e saída na Secretaria na qual está prestando 

serviços naquele dia. Surgiram  algumas dúvidas a respeito de atestado 

médico e relógio ponto pelas Conselheiras Alcineide e Jucely, tendo sido 

sugerido pelo Secretário Gustavo que as professoras peçam para a Diretora 

entrar em contato com o Departamento de Recursos Humanos. A Presidente 

Valéria também comentou que há bastante falta de professores diariamente 

na Rede Municipal de Ensino, e que os recursos para pagamento desses 

professores substitutos são também através dos recursos do FUNDEB, 

situação que também gera mais despesas. Por fim, foi discutido e acordado 



entre os Conselheiros solicitar junto à Secretaria Municipal de Transportes e 

Gestão de Frota a relação dos motoristas que prestam serviços à Secretaria 

Municipal de Educação.  Nada mais havendo a tratar a reunião foi encerrada 

e eu, Mariza Ivanete Guiraldello De Paula, Secretária Executiva do CACS-

FUNDEB, secretariei, redigi e lavrei a presente Ata, a qual após lida e achada 

de conforme, vai assinada por mim e demais presentes à reunião. Barra 

Bonita, 11 de abril de 2023. Mariza Ivanete Guiraldello De Paula, Gustavo 

Felix Marçon, Valéria R. Vicentin Moscato, Edineia Ap. da Silva Buss, Leila 

Cristina Fernandes, João Paulo Mori, Alcineide Castro Gusmão,  Geise Cristina 

Rita, Jucely Aparecida Garcia dos Santos, Leivilane Cristina Leme Marques. 

 

 

 


